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1. Jacques a contacté Yvonne. Elle 
viendra au printemps. Elle souhaiterait 
davantage de contact de la part des 
membres du club. 
2. Il est rappelé l’excellent séminaire 
du RYLA à destination des jeunes en-
trant dans la vie active. Voir les précé-
dents courriel dont celui du 6 décem-
bre. 
3. Michel Hatty et Alain Villancher 
vont se pencher sérieusement sur le 
fanion et nous soumettre un projet. 
4. La course aura lieu le 11 septembre 

2011. Le prix de l’inscription reste 
inchangé. Nous allons essayer d’impri-
mer la plaquette par nous-mêmes au 
fur et à mesure des besoins. Inutile 
d’en avoir des quantités à jeter en sep-
tembre. Je la complète et je la trans-
mets à tout le monde. 
Il faut constituer les commissions pour 
préparer la course : communication, 
sponsors, bénévoles, logistique (Jean-
Pierre et Henri), remise des prix, admi-
nistrative (Denise). Il est essentiel que 
ces commissions existent et travaillent, 

pour éviter les grand-messes stériles. 
Ce qui n’empêche pas de faire des ré-
unions. Mais je préfère l’efficacité (et 
je ne suis pas le seul). Cette course est 
la course du club, pas celle du prési-
dent ou du directeur, voire de Denise. 
Il faut donc que tous les membres du 
club se sentent concernés. Depuis 17 
ans, les rôles sont connus, plus besoin 
de répétitions, seulement une bonne 
mise en scène. 
Nous en reparlerons en janvier. 

Jeudi 25 novembre 2010, 
 
Etaient présents : 
14 membres : Robert SERBAC, Gabriel 
ALZINGRE, Guillaume ANGELI, Guy 
BLONDEAU, Henri BRUN, Christian 
CHAMBAUD, Anne-Marie CLAUSIER, 
Hervé DARBON, Jacques GUERIN, 
Philippe GUERIN, Philippe KROELY, 
Guy MONTRADE, France ROSSET, 
Paul VACHERESSE. 
 
Avaient donné procuration : 
11 membres : Anne-Marie THYAUX, 
Marc DURAND, Alain CLOUZARD, 
Jean-Charles BRUNET, Joël PASCAL-
SUISSE (par i-phone), Alain VILLAN-
CHER, Michel HATTY, Jean-Nicolas 
DUBOIS, Jean-Pierre CARRE, René 
COUTURIER, Marie-Do BLONDEL 
(par mail). 
 
Le quorum est atteint. 
 
Le Président nous donne les nouvelles 
du club : 
mise au point de l’opération Croix-
Rouge du 26 novembre, 
propositions de la fondation CŒUR et 
ARTERES pour acheter un livre, 
proposition de dons à l’ECOLE DE 
CHIENS D’AVEUGLES, 
Remerciements reçus des RESTOS DU 
CŒUR, de BOURG EN BRESSE ; 
Opération VIN ET CHOCOLAT des 
clubs de VAISE et VAULX EN VELIN : 
à méditer pour organiser avec des arti-
sans locaux une opération similaire. 
 
S’est tenue ensuite l’assemblée généra-
le : 
 
� Philippe KROELY est élu scruta-
teur. 
 
� Il est donné quitus des formalités de 
convocation, à l’unanimité moins 4 
voix contre et une abstention. 

� Il est donné quitus au past-
président, Gabriel ALZINGRE au titre 
de son action à l’unanimité moins une 
abstention, après qu’il eut dressé un 
bilan de sa présidence 
 
� Il est donné quitus financier à l’una-
nimité moins une abstention au tréso-
rier Philippe KROELY qui a présenté 
les comptes : 
recettes :   cotisations : 11 400 € 
          actions : 18 653 € 
dépenses : fonctionnement : 9 574,54 €  
                    dons : 14 600 €. 
 
� Il est procédé à l’élection à l’unani-
mité moins une abstention de Chris-
tian CHAMBAUD en tant que prési-
dent 2011 – 2012, 
 
� Il est procédé à l’élection à l’unani-
mité moins une abstention de France 
ROSSET en tant que président 2012-
2013. 
 
� Il est traité au titre des questions 
diverses de l’ambiance au sein du club, 
et il en ressort que les maîtres-mots 
doivent être indulgence et amitié, tout 
autant que rigueur et engagement. 
 
 
Il est ensuite procédé à la clôture de 
l’assemblée générale. 
 
RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 
Dans le cadre de ma mission de Juillet 
2009 à Juin 2010, j’avais comme ob-
jectif  l’implication et la participation 
des membres du club à un changement 
dans la continuité. 
J’aurais souhaité impulser un peu plus 
d’imagination, un peu plus d’encoura-
gement, remettre en cause les façons 
de faire, susciter l’envie de faire, valo-
riser les actions entreprises, favoriser 
l’assiduité, augmenter les effectifs, 

développer le relationnel et l’image du 
club. 
 
Je crois avoir fait mon mea-culpa dans 
le dernier bulletin trimestriel de La 
Grenouille au travers d’un certain 
désenchantement caractérisé par un 
club vieillissant n’arrivant pas à se 
rajeunir, monotone et routinier dans 
l’accomplissement de ses réunions 
hebdomadaires. Je suis d’autant plu 
vexé dans ma tache de Président car je 
ne suis arrivé que partiellement à 
convaincre, à motiver, à vivifier, à 
développer, à refuser l’immobilisme. 
Certains m’ont même qualifié plus de 
diviseur que de rassembleur. Il demeu-
re évident que les 2 défections en dé-
but d’année 2010, ont certainement 
contribué à créer un climat lourd mais 
sans conséquence dans notre train 
train hebdomadaire … Vos messages 
de sympathie m’ont témoigné de votre 
fidélité et des encouragements à la 
continuité. Je n’épiloguerai pas plus 
sur les « DS », qui n’ont de « déesse » 
que les initiales. Je ne peux leur sou-
haiter qu’une Destinée Sereine !!! 
Je ne retracerai pas toutes les actions 
que nous avons menées ensemble mais 
en soulignerai quelques unes dignes de 
l’esprit rotarien : 
- Notre irréductible course pédestre de 
septembre 2009 ; 
- Le Beaujolais nouveau de Novem-
bre ; 
- La soirée interclubs à Péronnas avec 
Mathieu Ricard ; 
- La soirée de la communication avec 
remise des dons aux associations ; 
- L’échange scolaire longue durée 
avec la famille Keller (départ de Hugo  
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Assemblée générale du club 


